

## Extrait de « Tendre Alexine »

Aujourd'hui, ce fils autoritaire et colérique inquiète Matteo.

Au fil des années, le comportement de Marc se métamorphose. Il vit son adolescence comme un révolté. Sa mère décédée, son père et son oncle absents, Zoé apparemment, ne suffit pas à son épanouissement. Dès l'âge de quinze ans, il fustige le monde clérical et se déclare athée, clouant au pilori les curés à l'instar du Christ, auquel il n'a jamais cru. Presque adulte, il fait la tournée des bars de la ville, s'enivre très vite et échange ses théories fumeuses sur les femmes et la vie en général avec ses mauvaises fréquentations.

Zoé n'ose intervenir de peur de le mettre en colère. Marc réussit néanmoins à donner le change vis-à-vis de son employeur, pour conserver son travail. Sa rencontre avec Chloé laissera entrevoir une lueur de bon sens, mais cette fugace clarté restera un vœu pieux.

Bon an mal an, la vie s'écoule et le jeune homme ne suit pas le bon chemin au regard de Zoé qui se confie à Matteo.